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ИСПОЛНЯЮЩИЙ обязанности главы Меги-
она посетил общественные организации "Украина"
и "Молдова". Не так давно эти объединения пере-
ехали в новое помещение в Культурно-досуговом
комплексе "Калейдоскоп".

Руководитель ОО "Украина" Ольга Стогний и её
коллега из ОО "Молдова" Евгений Бычков пригла-
сили в гости Игоря Алчинова. В общении также при-
няли участие депутаты Думы города, представители
Команды Югры Александр Ромащев, Андрей Олей-
ник и председатель Общественного совета города
Мегиона Зухра Бикташева.

В хлебосольных традициях своих народов обще-
ственники накрыли стол и угостили гостей нацио-
нальными блюдами. За чашкой чая они рассказали,
как обустроились на новом месте и поделились но-
выми планами и проектами.

- Раньше у нашей общественной организации
"Украина" был небольшой кабинет в этом же здании,
а "Молдова" размещалась в здании Дворца ис-
кусств. Но так как между нашими культурами есть
тесное сходство, мы мечтали об одном помещении,
где мы могли бы собираться вместе для общения,
организации досуга. Спасибо управлению обще-
ственных связей и управлению культуры админист-
рации города, руководству Дворца искусств и Цент-
ру национальных культур за содействие. Теперь у нас
есть этот просторный, светлый кабинет, чему мы
очень рады!

Присоединиться к нам также выразило желание
общественное объединение "Грузия", поэтому по-
стараемся выделить здесь место и для них, - поде-
лилась Ольга Георгиевна Стогний.

Совместными усилиями члены общественных
организаций "Украина" и "Молдова" преобразили
кабинет, наполнив его национальным колоритом и
уютом.

- Переоборудовали наше новое помещение в
мини-музей нашей национальной атрибутики - ук-
расили стены коврами, полотенцами, предметами
украинского и молдавского быта. Это всё ручная
работа, выполненная в далекие годы, бесценные
вещи. Хочется, чтобы, приходя сюда, мегионцы зна-
комились с нашей культурой, обычаями, традиция-
ми. Приглашаем всех в гости! - рассказал Евгений
Васильевич Бычков.

Благодаря стараниям общественников все же-
лающие мегионцы сегодня имеют возможность
изучать родной язык и литературу, узнавать историю
национального костюма, исполнять этнические пес-
ни и танцы. Они вместе проводят праздники, твор-
ческие концерты, фестивали национальных культур,
направленные на сохранение и укрепление межна-
ционального мира и согласия.

Новоселье с национальным
колоритом

В ПЕРВЫЙ осенний день сотни первоклассников впервые
сели за парты школ Мегиона и посёлка Высокий. Это волни-
тельный день для многих ребят и их родителей. В школе № 6
посёлка начался новый юбилейный учебный год.

- В первую очередь хотелось бы обратиться к первоклас-
сникам, сегодня у них пройдут первые уроки. Желаю вам, ребя-
та, всегда быть любознательными, внимательно слушайте сво-
их родителей и учителей. Выпускники, для вас же этот год бу-
дет очень интенсивным и напряженным, но уверен, что всё по-
лучится, и цели будут достигнуты! С наступившим учебным го-
дом, отличного старта и высоких результатов! - пожелал своим
ученикам директор школы № 6 Юрий Дмитриевич Никонов.

С напутственными словами к школьникам обратился испол-
няющий обязанности главы города Игорь Алчинов.

- Дорогие друзья, 1 сентября всегда было очень радостным
и волнительным днём, и я прекрасно понимаю ваши эмоции!
Сегодня первоклассники и ребята из подготовительного клас-
са начинают новый этап своей жизни. Каждому школьнику же-
лаю успехов во всех начинаниях. Родителям - терпения и взаи-
мопонимания со своими детьми и учителями. Дорогие педаго-
ги, благодарю вас за то, что вкладываете в наших детей душу и
любовь! Пусть всё, что вы задумали, обязательно сбудется! -
сказал Игорь Геннадьевич.

1 сентября для школы № 6 особенный день: пятьдесят лет
назад здесь впервые прозвенел первый звонок. Депутат Думы
Мегиона от фракции "Единая Россия" Татьяна Курушина по-
здравила школьников с началом нового учебного года. Она по-
желала ребятам в полной мере насладиться временем, прове-
дённым в родных стенах, найти друзей и успешно реализовать
все задумки.

Когда прозвенел первый звонок, все ребята отправились на
урок. Для многих это в новинку, но впереди ещё много времени,
чтобы проникнуться любовью к школьным дням.

Первоклассница Лаура уже знает, что она будет изучать ма-
тематику и русский язык. Девочка признаётся, что немного ску-
чает по своим воспитателям из детского сада, но и первая учи-
тельница Светлана Владимировна смогла привлечь внимание
и заинтересовать. Сегодня на уроке первоклассники узнали,
зачем нужно ходить в школу, и сколько знаний она способна
дать юным ребятам, готовым учиться.

Выпускники же не без тоски встречают этот день. Эта тор-
жественная линейка для них стала последней, впереди - экза-
мены и новая ступень жизни. Дарья Трофимова, ученица один-
надцатого класса, очень скучала по школе и была рада вновь
увидеться с родными учителями и одноклассниками. С про-
фессией она уже определилась, сейчас остаётся со всей ответ-

Здравствуй, школа!

ÄÅÍÜ ÇÍÀÍÈÉ

ственностью подготовиться к экзаменам и уверенно идти на
встречу к своей цели.

В пятой школе города торжественные линейки организовали
для ребят, которые впервые в этом году переступили порог об-
разовательного учреждения. Со словами поздравлений к учени-
кам и их родителям от имени исполняющего обязанности главы
города Игоря Алчинова и себя лично обратился начальник отде-
ла по обеспечению деятельности муниципальной комиссии по
делам несовершеннолетних Константин Мозоленко.

- Учиться порой бывает нелегко, но очень интересно, ведь
для того, чтобы уверенно войти во взрослую жизнь, нужен ог-
ромный багаж навыков и знаний.

Самым запоминающимся этот день будет, конечно же, для
первоклассников. Для них сегодня распахнутся двери в новый
большой мир, полный открытий и ярких впечатлений.

Для учащихся выпускных классов - это последний этап перед
новым поворотом в жизни. Самое время определиться, какую
профессию вы хотите постигать и чего хотите добиться в жизни.
Пусть у вас всё получится! - сказал Константин Мозоленко.

Мальчики в строгих костюмах и девочки в кружевных фарту-
ках, которые впервые сядут за парты, - главные виновники се-
годняшнего торжества. В их адрес звучат поздравления не толь-
ко от родителей и учителей, но и старших наставников - один-
надцатиклассников. Ученики подготовили для "первоклашек"
целое представление со сказочными героями и концертными
номерами. Самым волнительным событием праздника стал, ко-
нечно же, первый звонок!

- Для меня как для мамы это уже третий по счету "первый раз
в первый класс". Каждый раз волнуешься, переживаешь, как всё
пройдет. Каждому родителю хочется, чтобы этот важный для
ребенка день прошел хорошо и оставил только положительные
впечатления. Сегодня именно так и было. Желаю нашим "перво-
клашкам" и всем ученикам удачи и хорошего учебного года! -
поделилась эмоциями мама первоклассницы Ирина Назырова.

Торжественное мероприятие, посвященное Дню знаний, со-
стоялось и в восьмой школе города. Педагоги школы подготови-
ли для мальчишек и девчонок, которые в этом году идут в первый
класс, а также их родителей, праздничное представление, во
время которого ребята смогли познакомиться с одноклассника-
ми, пообщаться и весело провести время.

- Конечно, очень много эмоций в преддверии учебного года,
но я надеюсь, что он у нас пройдет хорошо. Детей, родителей,
педагогов поздравляю с Днем знаний и желаю всем удачи! -
сказала мама первоклассника Светлана Чванова.

Отметим, что 1 сентября за парты в Мегионе и Высоком сели
6950 школьников, из них 667 первоклассников.

ÎÁÐÀÙÅÍÈÅ

10 СЕНТЯБРЯ Югра участвует в  выборах
губернатора  Тюменской  области.

Наши регионы не только территориальные со-
седи, но и равноправные партнеры в решении мно-
гих социально значимых вопросов.

У нас богатая совместная история, общие ин-
тересы и задачи в сферах экономики, образования,
культуры, развития человеческого и научного потен-
циала, транспортной инфраструктуры и других важ-
ных направлениях.

Реализация многих проектов предусмотрена
программой "Сотрудничество", которая эффектив-
но работает уже двадцать лет. В этом году губерна-
торы Тюменской области, Югры и Ямало-Ненецкого
округа продлили действие программы до 2035 года.
Курс остался прежним - изменить нашу жизнь к луч-
шему.

Выборы всегда были и остаются судьбоносным
событием отдельно взятого города, региона или
государства в целом. Это важный процесс, легитим-
ность и прозрачность которого обеспечивают про-
фессионально подготовленные избирательные ко-
миссии и общественные наблюдатели.

Призываю всех, кто обладает правом голоса,
прийти на избирательные участки и выразить свою
гражданскую позицию!

Помните, что ваш голос имеет огромное значе-
ние. Повлияйте на свое будущее, на будущее Меги-
она и нашей Югры!

И.Г. АЛЧИНОВ,
исполняющий обязанности

главы города Мегиона

Уважаемые избиратели

Мегиона и Высокого!
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Сделай свой выбор!

Тюменские пищевики активно
сотрудничают с Югрой

ÂÛÁÎÐÛ-2023

ЗАВОД по производству субли-
мированных продуктов из дикорас-
тущих грибов и ягод начал свою ра-
боту в Тюменской области. Произ-
водственный комплекс "Грин Лайф"
открыт на территории индустриаль-
ного парка "Боровский".

На заводе из местных дикорас-
тущих грибов и ягод делают субли-
мированные продукты.

Отметим, сублиматы - это про-
дукты, полученные в результате
очень быстрой сушки в особых усло-
виях, при которых содержащуюся
влагу переводят в лед, а потом в га-
зообразное состояние, минуя жид-
кую фазу.

При этом, чтобы вернуть еду в
первоначальное состояние, доста-
точно всего лишь добавить воду. Осо-
бенность сублимированных продук-
тов также заключается в том, что их
можно крайне долго хранить - до
нескольких лет без потери вкусовых
качеств, витаминов и других полез-
ных свойств, причем при комнатной
температуре. Это крайне важно для
людей, которые путешествуют или
работают вдали от мест, где можно
оперативно пополнить запасы
пищи, или местная еда не отличает-
ся разнообразием: геологам, нефтя-
никам, рыбакам, охотникам.

Силами 40 сотрудников к концу
2023 года объем нового производ-
ства достигнет 10 тонн готовой
продукции в месяц. Это соответ-
ствует 100 тоннам сырья. Инвести-
ции в первую очередь проекта со-
ставили 400 миллионов рублей. В
планах до окончания 2024 года
спроектировать вторую очередь,
после чего мощности вырастут до
30 тонн в месяц.

Поставщиками дикоросов высту-
пают местные компании. Среди них
- сосед по индустриальному парку

РАБОТА по информированию го-
рожан за три месяца проделана
большая. По городу размещены ин-
формационные плакаты о возмож-
ности написать заявление и выб-
рать удобный избирательный учас-
ток. На территории муниципально-
го образования направлены в 120
организаций информационные
письма о порядке и формах голосо-
вания.

  Каждый избиратель получит
ещё и пригласительную листовку с
указанием, куда ему надо прийти на
выборы, и с информацией о голосо-
вании по месту временного нахож-
дения, так и о голосовании непос-
редственно в день выборов 10 сен-
тября.

 Те, кто придёт на избиратель-
ные участки впервые (это молодые
люди, достигшие 18-летнего возра-
ста), получат от избирательной ко-
миссии памятный сувенир.

  Кроме того, у нас работает "пря-
мая линия", которой горожане ак-
тивно пользуются.  Напомню эти те-
лефоны: 3-33-76 (мой личный) и 3-
43-15 (члены комиссии).

Ещё существуют Интернет-ре-
сурсы, где можно найти свой изби-
рательный участок: как на сайте ад-
министрации города, так и на сай-
тах избирательных комиссий.

Насколько ТИК Мегиона готов
к выборам?

- В преддверии объявления вы-
боров у нас были сформированы 22
участковые избирательные комис-
сии сроком полномочий на 5 лет.
Члены УИК и состав резерва прошли
программу обучения и получили
сертификат. Обучено 98 процентов
всего состава избиркома, и на сегод-
няшний день все члены комиссии
прошли стопроцентное тестирова-
ние и готовы к выборам: уже полу-
чены списки избирателей, бюлле-
тени, проведено анкетирование
среди маломобильных групп насе-
ления, чтобы выяснить, кто из них
будет голосовать на избирательном
участке, а кто - вне помещения.  На
сегодняшний день вся предвари-
тельная работа полностью прове-
дена.  Как показал анализ анкет, бо-
лее2000 избирателей - это не толь-
ко инвалиды, но и люди пожилого
возраста (старше 80 лет), которым
нужна помощь, поскольку они огра-
ничены в передвижении.  Инвали-
дам-колясочникам  необходим
спецтранспорт.   А для тех, кто испы-
тывает затруднения в передвиже-
нии, будет организована помощь
силами Мегионского центра соци-
ального обслуживания.

Тем не менее радует, что среди
этой группы людей большинство
собирается проголосовать на учас-
тках.  Кроме того, на избирательных
участках будут работать волонтё-
ры, которые окажут им необходи-
мую помощь: и тем, кто плохо дви-
гается, и слабовидящим, - доведут
до места, покажут, объяснят, помо-
гут.

О досрочном голосовании
- На выборах губернатора Тю-

менской области в Ханты-Мансий-

"Ягоды Плюс". Они не только закупа-
ет излишки дикорастущих ягод, оре-
хов и грибов у домохозяйств, но и име-
ет собственные сады, где выращива-
ют облепиху и черную смородину.

Среди поставщиков сырья не
только юг области, но и северные ав-
тономные округа.

- По поставкам сырья мы активно
сотрудничаем с Ханты-Мансийским
автономным округом-Югрой. Геогра-
фия очень обширная: Пять-Ях, Сургут,
Нижневартовск, Кондинский, Между-
реченский и другие поселки. Нам
привозят клюкву, бруснику, чернику,
кедровый орех, - комментирует гене-
ральный директор компании Эльмар
Ибуков.

Потенциал рынка сбыта сублими-
рованной продукции очень большой:
уже сейчас в стадии проработки и под-
писания договоры на поставку с круп-
ными производственными предприя-
тиями России. Силами транспортных
организаций лакомства будут достав-
лять и в Ханты-Мансийский автоном-
ный округ-Югру.

Генеральный директор Агентства
инфраструктурного развития Тюмен-
ской области Ольга Романец отмеча-

ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

Ольга Иванова, председатель ТИК г. Мегиона: голосование по
выборам губернатора Тюменской области пройдет в Единый день
голосования 10 сентября 2023 года. Голосование состоится в
один день.

ском автономном округе досрочное
голосование началось с 20 августа и
продлится по 9 сентября 2023 г.

Оно организуется для избирате-
лей, которые будут находиться в зна-
чительно удалённых от помещения
для голосования местах, транспорт-
ное сообщение с которыми отсут-
ствует или затруднено, - в труднодо-
ступных или отдалённых местностях.
Проведение такого голосования бу-
дет традиционно проходить на тер-
риториях муниципальных районов.

Следует отметить, что досрочное
голосование в помещениях участко-
вых комиссий в период с 30 августа
по 9 сентября 2023 года на выборах
губернатора Тюменской области не
применяется в силу прямого указания
закона.  Вместо этого предусмотрен
механизм "Мобильный избиратель",
который позволяет югорчанам про-
голосовать на удобном для них изби-
рательном участке 10 сентября,
предварительно подав соответству-
ющее заявление на портале Госуслу-
ги, МФЦ, ТИК или в УИК до 6 сентября
2023 года.

Если же кто-то не сможет принять
участие в голосовании в день выбо-
ров, т.е.  не сможет прийти на изби-
рательный участок, то в течение 10
дней вплоть до 14 ч. 00 мин. 10 сен-
тября можно подать заявку о голосо-
вании вне избирательного участка,
т.е. на дому.

Как будут проходить выборы 10
сентября?

- Избирательные участки откро-
ются в 8.00, как это было и ранее, а
заканчивается работа комиссии в
20.00 местного времени.  Процеду-
ра голосования практически не из-
менена - на 19 избирательных учас-
тках будет осуществляться видео-
фиксация с трансляцией в сети Ин-
тернет. На 3 избирательных участ-
ках, будут установлены видеорегис-
траторы для записи дня голосования.

 Все эти подготовительные про-
цедуры будут проходить в присут-
ствии наблюдателей и всех тех лиц,
которые имеют право присутство-
вать на избирательном участке. Каж-
дый из 22 участков имеет всё необ-
ходимое, чтобы обеспечить безопас-
ность людей во время проведения
голосования.

Что увидим в бюллетене?
- В избирательные бюллетени

внесены фамилии четырёх кандида-
тов, которые представлены полити-
ческими партиями: "Единая Россия",
КПРФ, ЛДПР и "Справедливая Рос-
сия".

Обращение к избирателям
 - Мы должны воспользоваться тем

конституционным правом, которое
нам дано законом, - выбирать. Не
надо думать, что за нас кто-то что-то
решит или сделает, придите на изби-
рательный участок и сами сделайте
свой выбор.  Он  будет осознанным и
обдуманным. Мы со своей стороны
гарантируем - законодательство
всецело будет соблюдено, и мы с
вами выберем достойного кандида-
та на должность губернатора Тюмен-
ской области.

Команда Югры - о главном за лето
ОТЧЁТ перед югорчанами,

масштабный форум, объединив-
ший 500 человек, сотни партийных
десантов для проверок за стройка-
ми, ремонтами, благоустрой-
ством, встречи с жителями, сбор
новых наказов в программу "Карта
развития"… Рассказываем о глав-
ных итогах работы Команды Югры
этой весной и летом.

Команда Югры выполня-
ла программу "Карта разви-
тия"

Строили, благоустраивали, ре-
монтировали, приводили в поря-
док… Это про ту большую работу,
которую проводила Команда Югры
этим летом, выполняя Карту разви-
тия.

Так, в 2022 году по итогам рей-
тингового голосования по выбору
объектов благоустройства победи-
телем стал объект "Городская пло-
щадь в пгт Высокий муниципально-
го образования город Мегион". Осе-
нью прошлого года на аукционе был
заключен муниципальный контракт
на выполнение первого этапа работ.
Они начались в апреле 2023 и долж-
ны завершиться 8 сентября. Проект
благоустройства площади входит в
Карту развития региона и находит-
ся на контроле Команды Югры.

На сегодняшний день все демон-
тажные работы были завершены,
включая перенос воркаут-площад-
ки согласно плану проекта. Усилия-
ми активистов в рамках субботника
пересажены десять елей в "зелёную
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ет, что появление первого завода по
производству сублимированных про-
дуктов за Уралом - большое событие
для Тюменской области и Ханты-Ман-
сийского автономного округа -Югры.

Удобное расположение позволит
наладить оперативные поставки по-
лезной продукции на северные тер-
ритории и еще сильнее укрепить
партнерские связи.

- Хочу сказать, что ниша очень
перспективная, ведь культура по-
требления сублимированных про-
дуктов в России только развивается.
Продукция будет интересна и вос-
требована для северных террито-
рий. Например, для нефтяников, ко-
торые работают на месторождени-
ях. Мы, как институт развития, ком-
панию поддержали на старте и бу-
дем поддерживать в дальнейших
этапах ее роста, - говорит Ольга
Романец.

На развитие проекта "Грин Лайф"
Инвестиционное агентство Тюменс-
кой области в ноябре 2022 года вы-
дало заем в размере 50 миллионов
рублей.

Автор фото: Сергей Мжельский

Новоселье с национальным колоритом

Большой вклад общественные
объединения вносят также в поддер-
жку бойцов СВО. 28 октября, по ини-
циативе общественных организа-
ций "Украина" и "Молдова", состоит-
ся очередной благотворительный
концерт. Все вырученные средства
будут направлены на поддержку во-
инов, участвующих в специальной
военной операции.

Исполняющий обязанности гла-
вы Мегиона Игорь Алчинов поблаго-
дарил общественников за активную
работу:

- В одиночку трудно что-то сде-
лать. Очень хорошо, что вы объедини-
лись и создали единую "точку притя-
жения", появилось такое помещение
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с национальным колоритом. Вместе вы
ведёте большую важную работу по ук-
реплению межнационального согласия
в нашем городе. В Мегионе живут мно-
го народностей, которые раньше вхо-
дили в 15 союзных республик. Поэтому
мы всегда готовы к взаимодействию и со-
трудничеству также с другими нацио-
нальными объединениями.

Депутаты Думы Мегиона, пред-
ставители Команды Югры подчеркну-
ли важность деятельности обще-
ственников по сохранению и разви-
тию культурного и духовного наследия
представителей различных нацио-
нальностей.

Андрей Олейник, член фракции
"Единая Россия" в Думе Мегиона,
представитель Команды Югры:

- Город у нас хоть и небольшой, но
здесь вместе в дружбе живут порядка

100 национальностей. Поэтому меж-
национальные отношения обязатель-
но нужно укреплять и всячески этому
содействовать. В этом важном на-
правлении "Украина" и "Молдова" ак-
тивно работают!

Александр Ромащев, член фрак-
ции "Единая Россия" в Думе Мегиона,
представитель Команды Югры:

- Мы увидели здесь замечатель-
ный уголок молдавской и украинской
культуры. Приятно знать, что у нас в
городе есть люди, которые вкладыва-
ют душу в дело единения и укрепле-
ния дружбы между народами. Сейчас
это особенно важно. Так что в добрый
путь, успехов и развития!

Встречи исполняющего обязан-
ности главы города с национальными
общественными организациями бу-
дут продолжаться.
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зону". Весной был проведён монтаж
опор освещения и проложена ка-
бельная продукция в траншеях. Ус-
тановлено 16 светильников.

Площадь отсыпана песком и вы-
ровнена, на объекте установлен бор-
дюрный камень. Городская площадь
в посёлке очень важный проект, ко-
торый будет курироваться до конца,
чтобы в итоге высоковцы обрели но-
вое место притяжения для отдыха.

Второй этап пройдёт уже в сле-
дующем году. В планах монтаж дет-
ской площадки, установка скамеек
и урн. Для удобства будет сделана
подъездная дорога и парковка, а
также организована универсальная
спортивная зона для игры в футбол
или хоккей в зависимости от време-
ни года.


